
田川議員（公明党） 

 

平成 26年 12月 11日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）本務者の増員について 

教師の多忙化が指摘されているが，９３３人，率にして５．８％もの非正規

の先生がいたのでは，学校現場での本務者の負担が大きい分，生徒指導の手が

足りず，学校が荒れるということもあるのではないかと懸念してしまう。 

教育の質を上げるならば，本務者を増やすことが重要だと考えるが，教育長

の所見を伺う。 

 

（答） 

本務者を増やすために，中長期的な視野に立って,教職員の年齢の平準化と質

の確保を図りながら,定数内臨時的任用者を減らすよう引き続き新規採用に取

り組んでまいります。 


